

Un nuevo portal internet francés fue lanzado sobre el pasado precolombino : « [Le Monde Précolombien](#)

». Este portal pretende difundir la visión de la "escuela francesa" sobre las disciplinas vinculadas al pasado de las Américas, y se enfoca sobre una presentación accesible al público : entrevista a investigadores, abecedario, diccionario de palabras claves, novedades y exposiciones, coloquios, seminarios en Francia y Europa, colecciones de las Américas en los museos del mundo, fechas importantes, enlaces hacia otros portales y recursos en internet, etc.

Este portal abre sus páginas a varios investigadores franceses especialistas del tema, tanto reconocidos como recientemente titulados, sobre problemáticas actuales o "clásicas", para estar "al día" sobre tal o cual temática. Entre muchas, destacamos algunas de mayor interés para la arqueología del Ecuador :

- [Les richesses de la culture Tumaco La Tolita](#) , por Jean-François Bouchard
- [Une déité majeure précolombienne révélée par l'étude de la mythologie des Miraña d'Amazonie](#) , por Dimitri Karadimas
- « [L'Amazonie était considérablement plus peuplée à l'époque précolombienne](#) » , por Stéphen Rostain
- [Une nouvelle chronologie de la période d'intégration en Équateur](#) , por Anne Touchard-Houlbert
- [Les collections précolombiennes au musée du Quai Branly](#) , por Marie-France Fauvet-Berthelot
- [Un nouveau modèle d'interprétation de l'horizon culturel Cupisnique-Chavín](#) , por Lise Mész
- [Des forteresses énigmatiques aux portes de l'Amazonie](#) , por Catherine Lara
- [Pourquoi la culture Mayo-Chinchipe n'en finit pas de surprendre ?](#) , por Francisco Valdez

Les invitamos calurosamente a visitar ese portal que ofrece una extensa información sobre el pasado de América desde Alaska hasta la Tierra de Fuego.

Nota: para una mejor visualización de los contenidos, sugerimos utilizar Internet Explorer para navegar en el portal.